



Romero y Dávila se alistan para elección del PAN; estas firmas necesitan para competir por dirigencia



Jorge Romero, líder de la bancada del PAN en San Lázaro, así como la diputada Adriana Dávila se registraron ante el partido como aspirantes a la dirigencia nacional. Por su parte, el senador Damián Zepeda decidió no participar, mientras que Kenia López Rabadán aún no da a conocer si competirá o no.

Ambos diputados anunciaron su registro ante la Comisión Organizadora del PAN por medio de redes sociales. Romero Herrera indicó que recorrerá el país para conseguir las 30 mil 298 firmas con las que podrá entrar a la fase de campaña.

Mientras que Dávila Fernández reconoció que buscará reconstruir al partido albiazul, el cual, dijo “le dio la vida democrática a nuestro país”.

Por su parte, Zepeda Vidales lamentó que el PAN no haya abierto la elección a la ciudadanía, pues dijo que con dicha decisión el partido se aleja de “ser la esperanza del cambio de los mexicanos”.

“Para corregir una enfermedad, un mal, se necesita tener el diagnóstico correcto, aceptar la realidad y la realidad es que la elección que vivimos en 2024 fue un terremoto político y quien no quiera reaccionar en consecuencia para corregirlo, pues la verdad es que va de camino a su funeral”, externó a través de un video.

En tanto, López Rabadán señaló que hará un análisis para determinar si participa o no en la contienda interna de Acción Nacional, sin embargo, afirmó que es “la mujer del PAN con mejores números de afecto”.

Entre el 20 de agosto y el 17 de septiembre, las y los aspirantes a la dirigencia nacional del PAN deberán de juntar las más de 30 mil firmas, mismas con las que podrán participar en la contienda interna.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/8/22/romero-davila-se-alistan-para-eleccion-del-pan-estas-firmas-necesitan-para-competir-por-dirigencia-830057.html>